
【 幹事報告 】 松浦 信平 幹事

・８月６日にクラブ協議会を開催し、ガバナー補佐来訪対

応を協議します。

・７月１８日に日野市献血協議会総会に幹事が出席しました。

・例会変更のお知らせが東京稲城ＲＣと東京赤坂ＲＣから来ています。
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『卓話：私の入会したころ』 松田忠泰 会員

【 会長挨拶 】 成田 恭隆 会長

お暑うございます。昨日午前１１時気象庁より梅

雨明けが発表されました。いよいよ、夏本番です。

体調管理をしっかり致しましょう。

先日、マレーシア航空がウクライナ上空で撃墜され、全員死亡するという

大変不幸な事件がありました。メルボルンで開催されるエイズ学会に出席予

定の国際エイズ学会元会長のユング・ラゲイン氏以下多数のヨーロッパの研

究者が犠牲になりました。これからのエイズ研究に深刻な打撃となると思わ

れています。特にエイズと結核感染の問題を取り上げている研究者も含まれ

ていたようです。以前、タイのプライマリーヘルスケアセンターに行った時、

この問題が深刻な問題であると聞いたことを思い出しました。

エイズは、後天性免疫不全症候群で体内の免疫機能が落ちるので、その人

たちが結核に感染し発症すると治療困難になってしまいます。またその患者

さんから、身近な人に結核を感染させることになってしまうので、エイズの

感染とともに重要な課題です。今回の事件は本当に残念なことでした。
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【卓話】

松田 忠泰 会員

【青少年奉仕委員会】 北村 淳 委員長

９月１３日（土）から９月１５日（月）まで、

府中市生涯学習センターにおいて「第１１回ＲＹＬＡセミ

ナー」が開催されます。ＲＹＬＡプロジェクトは、青少年指導者を養成す

るプログラムです。２０歳以上３０歳未満の受講生を推薦戴きたいと思い

ます。



【 ニコニコ報告 】 熊井 治孝 委員

本日のニコニコ： 16,600 円／累計 116,500 円

ビジターフィー： 2,000 円／累計 6,000 円

成田 恭隆 君 松田さんの卓話楽しみにしています。

松浦 信平 君 松田さん、今日も刺激的なお話を聞けるのを楽しみにしています。

清水 博雅 君 7/28 朝 6:55 NHK 第 2（教育テレビ）に我が家の名犬金太郎が出演しますので

興味のおありの方は観てください。私も出ます。

福田 多恵子君 先週末、幼稚園の夏祭りがあり、たくさんの家族の方々・地域の方々の参加の中、

楽しい時を過ごす事ができました。子供の為にお父さんお母さんが汗をかきながら

楽しいゲーム等を企画して頂き感謝です。

それと…先週・今週共、出席率８０％越えです。バンザーイ！

土方 邦人 君 孫（１０才、８才、６才）が夏休みで台湾から帰ってきます。

２週間デレデレですが体力勝負です。

小島 馨 君 松田会員、今日は楽しみに致しております。

疋田 久武 君 松田さんの卓話を楽しみにしています。

※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。

【卓話：私の入会したころ】 松田 忠泰 会員

私が入会したのは昭和 51 年 12 月 22 日(第 532回の例会)でした。本日は 2351 回ですので、

あれから 1819 回目になります。入会した頃、出席委員会の出席率の報告はほとんど 100%でした。

やむをえず欠席する時には誰もが必ず MU をするよう心がけていました。仕事でネパールに行った時も苦心して

現地のロータリー会長を訪ね MU したものです。当時、退会希望の人がいると会長や幹事が退会を思いとどまる

よう説得していました。これは体験上、これからもすべきだと思います。長い間には、何度か会長や幹事がい

なくなった時があります。突然、誰も予期せぬことが起きると困惑してしまいますが、その都度補いながら難

局を乗り切ってきました。ロータリーについて先輩方から色々教えてもらったこと、シンガポール、タイ、韓

国などに行ったこと、花見例会のエピソードなど、いろいろなことを懐かしく思い出しました。

【社会奉仕委員会】 藤林 良昭 委員長

・ペットボトルのキャップを杉田会員、福田会員よりお持ち頂きました。ありがとうございます。

・２７日（日）、第１４回 ひのよさこい祭りが行われます。

【 出席報告 】福田 多恵子 委員長

会員総数 35名(内、出席免除会員数 4名)

出席会員総数 27 名（内、出席免除会員数 4 名）、事前ＭＵ3 名、合計 30名。

よって、出席率は 85.71％です。来週以降も引き続き 80％以上の出席率を目指していきます。

皆様よろしくお願いします。

東京日野ロータリークラブ会報
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【新世代育成委員会】 小倉 裕美 委員

「一般社団法人日野ロータリークラブ

新世代育成会」の解散の登記が完了しましたので

閉鎖謄本を回覧します。

【親睦小委員会】 小島 馨 委員長

次回３０日は、新宿小田急百貨店

「ジンギスカン ビアテラス」で暑気払い（夜間

例会）です。


